



Sustainability and Active Citizenship

Complementary Course S6



Pour quels élèves ? For which pupils ?

This course :

- Is suitable for **all pupils** (No prerequisite and associated courses are required).
- Requires **strong personal motivation** to engage in a systematic approach to environmental issues.
- Is particularly beneficial for pupils who plan to study **environmental issues and the green transition** in post-secondary education.

Ce cours :

- Convient à **tous les élèves** (aucun cours préalable ou associé n'est requis).
- Demande une **forte motivation personnelle** pour s'engager dans une approche systématique des questions environnementales.
- Est particulièrement utile aux élèves qui envisagent d'étudier **les questions environnementales et la transition écologique** dans l'enseignement post-secondaire.

L'année de S6 et de S7/The S6 & S7 school year

In S6, students will participate to acquire knowledge related to ...

- * **Scientific contributions.**
- * **Sustainable development.**
- * **The Anthropocene.**
- * **Social and human sciences.**

... through theoretical courses, talks, debates, group work and projects.

In S7, students put their knowledge into practice through an annual project, in **autonomous groups** (of 2 or 3 students), where they will have to:

- * Demonstrate **personal** and **civic commitment.**
- * Develop **entrepreneurial skills.**

En S6, les élèves vont se former en vue d'acquérir des savoirs liées ...

- * **Aux apports scientifiques.**
- * **Au développement durable.**
- * **A l'Anthropocène.**
- * **Aux sciences sociales et humaines.**

... à travers des cours théoriques, des échanges, des débats, des travaux de groupes et des projets.

En S7, les élèves mettent en pratique leurs savoirs par un projet annuel, en **groupe autonome** (de 2 ou 3 élèves), où ils devront :

- * Faire preuve d'**engagement personnel** et **civique.**
- * Développer des **compétences entrepreneuriales.**

Organization of the course/Organisation du cours

The course is :

- Organised over **2 periods** per week, on **Wednesday afternoons**.
- Taught by **several teachers** with a **multidisciplinary approach** (scientific, philosophical, economic, geographical, historical etc.).

The detailed organisation can only be presented once the final number of students is known. Two features should be highlighted:

- The course requires a **high level of student involvement & autonomy** in class.
- The course will be taught both **English and French** to help develop multilingual competences.

Le cours est :

- Organisé sur **2 périodes** par semaine, le **mercredi après-midi**.
- Enseigné par **plusieurs professeurs** dans une **approche multidisciplinaire** (scientifique, philosophique, économique, géographique et historique entre autres).

L'organisation détaillée ne pourra être présentée qu'une fois le nombre final d'élèves connu.

Deux spécificités sont à souligner :

- Le cours nécessite une **bonne implication & autonomie des élèves** en classe (projets/débats).
- Le cours est enseigné à la fois **en anglais et en français** dans le but de travailler les compétences multilinguistiques.